

## Dimanche de Pâques – Baptême de Kalil

Un enfant du caté de notre secteur, Kalil, a été baptisé au cours de la messe de Pâques par le père Christian dans l'église de Limours.

Bien entouré par sa famille, Kalil nous a tous émus, adultes, jeunes et enfants, en particulier les enfants de son groupe de caté, présents lors de cette célébration.

Il fait à présent partie de la grande famille des chrétiens.

La joie de Kalil a rayonné dans notre église !

Que l'Esprit Saint le guide et lui permette de toujours conserver son enthousiasme afin d'être un témoin vivant du Christ.

Kalil, continue à nous interpeller et à entraîner ceux que tu rencontres vers l'immense Amour de Dieu, notre Père.

Le bureau caté

